

Los Secretos Del Reino Cap 3 - Nadando En Mis Recuerdos I Parte

Toni Vazquez

Image not found.

Capítulo 1

Debo comenzar diciendo que al regresar a casa de El Bosque De Míuss, la mañana estaba a punto de comenzar, sin embargo yo tenía mucho sueño y simplemente llegue y dormí. Descance tanto esa vez que me desperté ya demasiado tarde. De hecho no hubiera despertado si no fuera por Míuss, que comenzó a decir, ¡Despierta!... Así que desperté y Míuss y yo comenzamos a hablar:

Abí:- ‘ ‘Míuss, crees que podamos con todo lo que venga mas adelante?’ ‘

Míuss:- ‘ ‘No tengas miedo, en el camino iremos preparandonos y fortaleciendonos cada vez mas para poder vencer todo lo que nos espera’ ‘

Abí:- ‘ ‘Creo que no podre con todo esto, algo que me tiene muy preocupada, es que... No tengo nada mas que este collar para luchar, cada monstruo que he tenido que enfrentar, yo misma no puedo hacerle daño. Temo que algun dia por alguna extraña razon El Collar no este en mis manos y entonces no pueda vencer a ninguna bestia’ ‘.

Míuss:- ‘ ‘Mientras lo que tu eres prevalezca en ti, no habra nada que pueda detenerte... La luz siempre es mas fuerte que la oscuridad. Si bien El Collar De La Verdad es un arma muy poderosa, no es la unica que existe para luchar contra las fuerzas de la oscuridad. Veras, tu posees una de las armas que nos ayudaran y no te has dado cuenta’ ‘.

Abí:- ‘ ‘Pero mi hacha no tiene ningun efecto ni poder contra las bestias de la oscuridad. Jufzzu no sufria ningun daño al ser golpeado por ella, simplemente lo rasguñaba y no pasaba de eso.

Míuss:- ‘ ‘No... Tu hacha no es el arma de la que te hablo. El instrumento que tu abuelo te regalo desde que eras una pequeña niña no es cualquier flauta. Desde hace muchos siglos y generaciones, esa flauta es utilizada por aquellos ‘ ‘Guerreros De Luz’ ‘ para encerrar las fuerzas oscuras y la maldad en su prision. Es una de las ‘ ‘2 Armas Clave’ ‘ que se han utilizado para vencer la oscuridad. Entre ‘ ‘Los Guerreros De Luz’ ‘ codificaron su nombre para que nadie supiera que una de las ‘ ‘2 Armas Claves’ ‘ era una flauta y por eso, en vez de llamarla flauta la llamaron: ‘ ‘Aliento Del Destino’ ‘

Míuss:- ‘ ‘El Aliento Del Destino’ ‘ es la herramienta que encerrara toda la maldad de nuevo. Existe una melodía que ‘ ‘Los Guerreros De Luz’ ‘ tambien tuvieron que descubrir en el pasado, cuando tambien el mundo necesito de su ayuda. Esa melodía tan sencilla pero tan poderosa, fue guardada por ‘ ‘Los Guardianes De Los Elementos’ ‘ por secciones en el

mar, en el aire, en la tierra y en el fuego.

Míuss:- ‘ ‘Ahora que han sido capturados los guardianes saben que deben darle a su libertador la seccion de esa melodia que ha estado guardando por mucho tiempo’ ‘ Asi que al liberarlos, conseguiremos la melodia completa que necesitamos para encerrar a la oscuridad.

Abí:- ‘ ‘Mar, Aire, Tierra y Fuego... Recuerdo que de las historias que mi abuelo me contaba para dormir cuando era niña, muchas veces me contaba historias fantasticas de guerreros que luchaban contra bestias que vivian en algun lugar de las aguas, del cielo, de los bosques y volcanes... Entonces, supongo que esas historias contenian mucha verdad y que es mi turno de ser parte de esas historias verdad?...

Míuss:- ‘ ‘Asi es, ahora es a ti a quien pedimos ayuda no solo nosotros, si no Venua y el mundo entero. Si los 4 elementos ya fueron contaminados de oscuridad, quiere decir que ‘ ‘El Reino De Venua’ ‘ tambien ya ha sido contaminado discretamente, hay alguien con poderes oscuros muy cerca de llegar a gobernar en Venua y nosotras debemos evitarlo.

Míuss:- ‘ ‘Vamos, pongamonos en marcha hacia Venua para llegar alla cuando la noche caiga. Hay una persona que necesita hablar contigo.

Abí:- ‘ ‘Esta bien, en marcha’ ‘.

Entonces nos pusimos Míuss y yo en camino hacia ‘ ‘El Reino De Venua’ ‘ y no puedo negar que me sentia un poco nerviosa, ya que nunca habia ido hacia alla y ahora sabiendo que hay gente llena de maldad que planea gobernarla no puedo negar que entro en mi cierto temor, pero no le di mucha atencion y segui mi camino.

Despues de caminar un buen tiempo por fin llegamos a Venua justo cuando callo la noche. Las calles estaban un poco transitadas, pero por mis ropas yo creo que la gente sabia que yo no era de por ahi y solamente me miraban de una manera extraña.

Venua era un lugar hermoso, al entrar al reino la ciudadela era enorme, tenia muchas casas, habia un poco de gente aun afuera y me veian un poco extrañadas por que mi vestimenta era muy diferente a la de ellos, sin embargo eso no les quitaba la amabilidad y saludaban con un amable: ‘ ‘Buenas Noches’ ‘.

Desde que mire esa noche El Reino De Venua, sabia que valia la pena luchar por ese lugar tan hermoso y por todo el mundo que seguramente albergaba mas lugares y reinos asi o mas hermosos. Pero de pronto veo que una caballeriza pasa por la fuente que marca el centro de la ciudad. Frente a esa caballeriza iba un hombre que se miraba imponente, violento y malo, a lo que yo le pregunte a un habitante de Venua que estaba ahi: ‘ ‘Hola, disculpe quien es el que va a la cabeza de la caballeriza?, y me

corazon.

Abí:- "Lo recuerdo cada vez que necesito ser valiente, se que en el puedo encontrar fuerzas para salir adelante, pues el nunca me enseñó a rendirme" ...

???:- "Tu abuelo era un hombre "Sabio", inteligente, lleno de Luz... El tuvo que morir, para que tu pudieras vivir y que Venua pudiera vivir tambien. Tu abuelo se hizo pasar por el nuevo "Guerrero De Luz" con un "Collar De La Verdad" falso, con un "Aliento Del Destino" falso, ya que tu eras una pequeña niña y no estabas prepara aun para enfrentar tu destino.

Abí:- "Abuelo..."

???:- "No permitas que el sacrificio de tu abuelo sea en vano, son dificiles y crueles las noticias que te he mostrado, pero recuerda siempre que "Lo Que Eres Y Lo Que Hay En Ti" prevalezca hasta el final, de lo contrario el sacrificio de tu abuelo habra sido en vano y todo se perdera".

???:- "Perdona mi mala educacion, me llamo: "Lyen" pertenezco a "Los 4 sabios Elementales". Mi mision es proteger la llave que da acceso a las profundidades de los mares pero ahora, la llave es tuya... Utilizala y protegela con tu vida".

En ese momento, Lyam me entrego un pequeño simbolo que encajaba en un tallado que tenia mi collar, y al colocarlo en el, brillo con una luz azul y Lyam me dijo:

Lyam:- "La luz de las aguas aun es debil porque el poder de su guardian se ha oprimido, sin embargo cuando coloques "El Collar De La Verdad" sobre las aguas de "El Mar De Élif" te mostrara el verdadero camino hacia la prision donde se encuentra el guardian.

Lyam:- "Desde el principio del tiempo, el guardian del agua Élif, sacio la sed del mundo con oceanos, lagos, rios y mares. Si Élif sigue en esa prision de oscuridad, el mundo no tendra quien mas le de abasto de agua y terminara por ser un mundo sin vida y totalmente árido. Sin embargo no sera una tarea sencilla liberar a Élif... Quien custodia su prision es una serpiente maligna creada por la misma oscuridad. Debes ser fuerte y valiente, esa bestia hara lo que sea para corromper primero tu espiritu y luego destrozarte".

Abí:- "Como puedo vencer a esa bestia?"

Lyam:- "El simbolo que se acaba de incrustar en tu collar, te dara dominio del agua. Usa tu inteligencia para saber como y cuando utilizarlo. Si

vences a la bestia y liberas al Guardian Élif, obtendras el poder completo de las aguas y Élif te dara el fragmento que el posee de la melodia que traera la ''Luz'' a Venua''.

Abí:- ''Ire a ''El Mar De Élif'' entonces a recuperar el poder de las aguas''.

Lyam:- ''Ten mucho cuidado Abí, que el poder de la luz y la verdad prevalezcan en ti... Por cierto, Míuss, que gusto verte despues de tanto tiempo''...

Abí:- ''Ustedes dos ya se conocian?''

Míuss:- ''Si, digamos que es una vieja amiga, jeje''.

En ese momento aunque no entendi como era que se conocian Míuss y Lyam, sali de su casa para regresar a Árau e ir al ''Mar De Élif''

Bueno, yo realmente comenze a pensar que, el pasado y los recuerdos que yo tenia de el, poco a poco irian aclarando mas todas las dudas que yo tenia, pero bueno, no era tiempo de ponerme a pensar y atar cabos sueltos de mi vida, habia una mision que cumplir para estar a un paso mas de salvar Venua. Con Míuss y ahora un poco del poder del agua de nuestro lado, poco a poco se comenzaba a hacer mas justa mi lucha contra la oscuridad, asi que me puse en marcha hacia ''Mar De Élif''...